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第 11 回 学校規模適正化  

 

一宮南地区協議会  

 

会 議 録  
                             （要点筆記）  

 

 

 

 

 

 

 

 

と き  平成２９年１２月１２日（火）午後７時００分  

ところ  センターいちのみや 大ホール  
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【会議の概要】  

１．開会  

２．あいさつ  

３．報告事項  

 ①校歌（曲入り）の確認について  

 ②閉校記念式典（予定）について  

 ③専門部会報告について  

  総務部会：スクールバス乗降場所等の調整状況について  

 ④新小学校にかかる施設整備状況等について  

 ⑤その他  

 ・校章デザイン入賞者（ 10 名）への記念品贈呈について  

 ・校名採用者への記念品贈呈について  

４．その他  

５．閉会  

 

１．開会                         19 時 00 分開会                        

（事務局）定刻となりましたので、ただいまより第 11 回学校規模適正化一宮南地

区協議会が開会をされます。  

 

２．あいさつ  

（会長あいさつ）  

 

３．会議成立宣言  

（ 会 長 ）議 事 に 入 り ま す 前 に こ の 会 議 の 成 立 を 報 告 い た し ま す 。本 日 の 出 席

者 は 28 名 で あ り ま す 。 協 議 会 規 則 第 ６ 条 第 ２ 項 の 規 定 に よ り 、 会 議 は 委 員

の 半 数 以 上 の 出 席 を も っ て 成 立 す る こ と と な っ て お り ま す 。よ っ て 定 足 数 を

満 た し て お り 、 こ の 会 議 が 成 立 し て い る こ と を ご 報 告 し ま す 。  

 次 に 、規 則 第 ６ 条 第 ４ 項 の 規 定 に よ り 、市 関 係 部 局 職 員 の 協 議 会 へ の 出 席

を 求 め ま し た の で 報 告 し ま す 。 こ れ よ り 協 議 事 項 に 入 り ま す 。  
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４．報告事項 

①校歌（曲入り）の確認について  

（会長）続いて、報告事項①「校歌（曲入り）の確認について」事務局より報告をお

願いします。   

（事務局）資料１ページ、校歌（曲入り）の確認についてご報告させていただきます。

９月開催の第 10 回協議会において、委員のみなさんに校歌 A 案、B 案を試聴いただ

き、校歌決定については、神戸小学校と染河内小学校の両校において決定していただ

くことを、協議会で確認、決定いただきました。両校で選考の結果、歌いやすい音域

である、リズムもマーチ風で歌いやすい、完成度が高い、「翔び立とう」の旋律が、盛

り上がっていて、希望に満ちた感じがするなどの理由で A 案がふさわしいと判断され、

A 案に決定しました。10 月中旬に校歌制作委託業者から完成した歌詞、楽譜、CD 等

が納品されました。本日、完成した曲付き校歌を委員の皆さんにお聴きいただき、ご

確認いただきたいと思います。  

 ≪完成校歌 CD の確認≫  

（会長）完成した校歌をお聴きいただきました。意見、質問、感想等はありますか。   

（委員）新しい校歌の披露式典のようなものは考えておられるのか。  

（事務局）３学期以降に、両校に校歌のＣＤをお渡し、児童のみなさんに聴いていた

だき、開校式までに新しい校歌の練習をお願いしたいと思っています。校歌のみの披

露式典は考えていません。  

（会長）閉校式にも、新校歌を披露するのか。  

（事務局）閉校式は、今の両校それぞれの校歌を唄っていただき、４月開校式に新し

い校歌を唄っていただきます。  

（会長）他に質問等ありませんか。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し ≫  

（ 会 長 ）校 歌 の 確 認 に つ い て は 、報 告 の と お り 確 認 し 、承 認 し て よ ろ し い か 。 

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し   承 認 ≫  

 

②閉校記念式典（予定）について  

（会長）続いて、報告事項②「閉校記念式典（予定）について」、事務局より報告をお

願いします。   
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（事務局）資料２ページ、閉校記念式典（予定）についてご説明させていただきます。

閉校記念式典は宍粟市主催として開催させていただきます。式典の案内者については、

今後学校と調整し、２月に教育委員会事務局から案内書発送の予定としております。

式典開催日は、染河内小学校３月４日（日）、神戸小学校３月 11 日（日）で、会場は、

いずれも各小学校体育館を予定しています。現在、閉校式につきましては、式典のみ

の開催予定としています。式典中の（７）「（仮称）小学校の歩み」の詳細については、

児童の発表など、題名も含めて、今後、各学校と調整を行っていきたいと思います。  

式自体の所要時間は、 40 分～45 分で、そのうち小学校の歩みの所要時間を合わせた

時間が、閉校記念式典全体の合計所要時間となります。今後、学校と時間の調整を行

っていきたいと思っています。３月初めの閉校式典であり、２月に式典の案内書を送

付予定でありますので、早いですが、今回 12 月協議会で、閉校式典の概要予定につ

いて説明をさせていただきました。以上です。  

（会長）事務局より説明が終わりました。意見、質疑はありますか。  

（会長）式典は、来賓ばかりになってしまうのではないのか。 PTA の方にも出席いた

だくことは考えているのか。  

(事務局 )来賓については、各役員の方にご案内させていただきますが、過去に開催し

た閉校式典でも、学校の最後の式典ということで、学校からも地元や保護者の方に声

を掛けられ、観覧席に多数の地元の方、また、保護者の方が来られ、式典を見守り、

児童の発表を応援していただいております。神戸小学校、染河内小学校の閉校式典で

も多数の方が式典に来られるものと思っています。  

（ 会 長 ）他 に 質 疑 は あ り ま せ ん か 。無 い よ う で す の で 、以 上 で 質 疑 を 終 了 し

ま す 。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

③専門部会報告について  

 総務部会：スクールバス乗降場所等の調整状況について  

（会長）続いて、報告事項③「専門部会報告について、総務部会：スクールバス乗降

場所等の調整状況について」、総務部会、部会長より報告をお願いします。  

（部会長）染河内地区は、初年度、全ての子どもたちがスクールバスを利用するとい

うことで、現在、停留所の検討に入っています。 PTA を中心に、各地区で候補地をあ
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げていただいています。先日、私と教育委員会で現地を踏査し、県道沿いで安全な場

所、バスの方転ができる場所、冬季も安全に運行ができる、また、子どもが安全に退

避できる場所等を見て回りました。若干、地域の方が思われる場所と違うところもあ

り、１月に PTA 理事会がありますので、それまでに協議願って決めていくことになり

ます。今後の予定は、１月中旬に総務部会、１月下旬に正副会長会、２月初旬の協議

会に報告予定で検討を進めています。以上です。  

（会長）説明は終わりました。意見、質疑等ありますか。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し ≫  

（会長）無いようですので、以上で質疑を終了します。スクールバスの乗降場所等に

ついては、次回、２月協議会で報告をお願いします。  

 

④新小学校にかかる施設整備状況等について  

（会長）続いて、報告事項④「新小学校にかかる施設整備状況等について」、事務局よ

り報告をお願いします。  

（事務局）新小学校にかかる施設整備状況等について、報告させていただきます。小

学校改修工事について、８月末までに校舎内部については概ね完了しています。９月

末から校舎周り、体育館トイレ周り、プール工事、スクールバス車庫の駐車場の工事

に着手し、11 月末までに校舎周り、体育館トイレ周りについては工事を完了していま

す。12 月下旬に幼稚園前の忠魂碑部分の整備や大型遊具の撤去、新たな遊具の設置工

事にかかる予定です。残りのプールとかスクールバス車庫駐車場の工事は２月末まで

に完成予定で、現在進めています。進入路の整備工事については、10 月から工事に着

手しており、中学校側の入口部分については、概ね道路の形態ができてきています。

進入道路についても２月末までに完成予定で進めています。以上で報告を終わります。 

(会長) 新小学校にかかる施設整備状況等について、ご意見、質問等はありませんか。

校長先生、何かありますか。  

（学校長）小学校も施設を色々改修していただいています。一度、染河内小学校の全

児童が、神戸小学校にやってきた時に、染河内小学校の児童が体育館で並んで待って

いる時に、「神戸小学校いいな」と言っていました。これは、神戸小学校のものではな

い、はりま一宮小学校のもので、心配しなくていいという話をさせていただきました。

教職員は、そういう思いで神戸小学校の児童にも話しています。これから新しい遊具
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も入ります。プールもきれいになります。色々なものがどんどんできていますので、

楽しみにしていただきたいと思います。保護者の方は、家に帰ってそういった話をた

くさん児童に話してください。よろしくお願いします。  

(会長) 他にご意見、質問等はありませんか。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

⑤その他  

（会長）次に、報告事項⑤「その他、校章デザイン入賞者（10 名）への記念品贈呈に

ついて」、事務局より報告をお願いします。  

(事務局 )資料３ページ、校章デザイン入賞者（10 名）への記念品贈呈についてご説明

させていただきます。９月開催の第 10 回協議会において校章デザイン入賞者 10 名に

ついて確認をいただきました。入賞者に記念品を贈呈することを、平成 28 年 11 月開

催の第７回協議会で確認いただいております。これにより、最優秀賞の１名には、記

念品３万円相当を贈呈します。記念品は、図書カードを考えています。優秀賞の３名

には、記念品５千円相当、佳作の６名には、３千円相当を贈呈します。贈呈方法につ

きましては、入賞通知を送付の際に、記念品を同封したいと考えています。時期につ

きましては、年内に対応したいと思っています。以上です。  

（会長）報告は終わりました。意見、質問等はありますか。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

（会長）次に、追加資料「校名採用者への記念品贈呈について」事務局より報告をお

願いします。  

（事務局）本日、配付させていただきました追加資料、校名採用者への記念品贈呈に

ついて、ご説明します。平成 28 年 3 月開催の第５回協議会において、染河内地区在

住の方が応募されました「はりま一宮小学校」が新小学校の校名として、協議会にお

いて投票により決定されました。公募にあたり「採用者には粗品を贈呈する」ことと

し、公募を行っております。校名採用者に記念品として、図書カード３千円相当を贈

呈します。贈呈方法につきましては、採用通知を送付の際に、記念品を同封したいと

考えています。時期につきましては、年内に対応したいと思っています。以上です。  

(会長)報告は終わりました。意見、質問等はありますか。  
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（委員）「はりま一宮小学校」と応募された方は、他にはなかったのですか。また、記

念品の額が、校章デザインに比べ少ないのではないかと思いますが、記念品の額の根

拠を教えてください。  

（事務局）漢字で「播磨一宮」と応募された方はおられましたが、「はりま」がひらが

なで、「一宮」が漢字で応募されたのは、１点だけでした。記念品の額については、一

宮北小学校等を参考にし、校章デザインの入賞（佳作）の額と同額を贈られていまし

たので、今回も同額とさせていただいています。  

（会長）他に質疑はありませんか。無いようですので、以上で質疑を終了します。  

≪ 委 員 よ り 意 見 ・ 質 問 等 な し  了 承 ≫  

 

（ 会 長 ）今 ま で 色 々 と 協 議 い た だ き ま し た が 、２ 月 最 後 の 協 議 会 を 前 に 、委

員 か ら 事 務 局 に 質 問 い た だ け る 最 後 の 会 に な る と 思 い ま す 。 何 で も 結 構 で

す 。 ご 質 問 等 あ り ま せ ん か 。  

（委員）今年度、連合 PTA から要望しているはりま一宮小学校のエアコンの設置につ

いて、まだ回答をいただいていないようですが、何年か後に予算措置するとか考えて

おられるのか、状況を教えていただきたい。  

(事務局 )連合 PTA からの要望書の回答については、回答が延びていますことお詫びし

ます。小学校のエアコンの設置については、いつまでに設置するとかの予定はありま

せん。他の学校の保護者からも要望をいただいていますが、市内全小学校にすぐに設

置することはできないということを、連合 PTA 会長に回答する時にもお話させていた

だきたいと思っています。  

（委員）なるべくエアコンの設置についてよろしくお願いします。  

（委員）幼稚園 PTA からの要望書の件ですが、神戸幼稚園に洋式トイレが１つしかな

い状態で、来年から染河内地区の園児も通園するので、神戸幼稚園の洋式トイレの改

修についてはどうなっていますか。  

（事務局）神戸幼稚園のトイレは現在５つあり、２つは既に洋式トイレになっていま

す。残りの和式トイレ３つのうち２つを今年度末に洋式トイレに改修し、１つは和式

トイレを残します。  

（事務局）洋式トイレ４つ、和式トイレ１つになります。洋式トイレでない家庭もあ

りますので、和式トイレ１つを残します。  
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５．その他 

（会長）その他について、事務局よりありますか。  

（事務局）次回協議会は、正副会長と調整ができましたら開催する予定ですが、事務

局としては、第 12 回最終の協議会を２月初旬に開催予定としています。以上です。  

（会長）他に何でも結構です。委員の皆さん、質問等ありませんか。  

 

 

６．閉会 

（会長）これをもちまして第 11 回学校規模適正化一宮南地区協議会を閉会させていた

だきます。閉会の挨拶を副会長よりお願いします。  

（副会長）校歌も決まりましたし、施設のほうも着々と進んでおります。協議会もあ

と１回となっておりますが、新学校が始まりまして、後から「これを決めておいたら

よかった」とか問題がないように、協議会はあと１回ですが、皆さんでもう一度色々

と考えていただき、忘れ物がないようにしていただきたいと思います。本日はご苦労

様でした。  

 

 

午後 7 時 40 分閉会  

 

 

 

第 11 回協議会出席者  

・勝部久和会長（ 神 戸 地 区 自 治 会 選 出 ）  ・多賀聡司副会長（ 神 戸 小 学 校 保 護 者 代 表 ）  

・藤原憲男副会長（ 染 河 内 地 区 自 治 会 選 出 ）  ・畑尾正剛副会長（ 染 河 内 小 学 校 保 護 者 代 表 ）  

・大坪津義委員（東市場自治会長）  ・岸根  覚委員（ 杉 田 自 治 会 長 ）  

・田路定廣委員（ 神 戸 地 区 自 治 会 選 出 ）  ・栗山利也委員（ 下 野 田 自 治 会 長 ）  

・中嶋  守委員（ 福 田 自 治 会 長 ）  ・植木  保委員（ 染 河 内 地 区 自 治 会 選 出 ）  

・勝部晋也委員（ 神 戸 小 学 校 P TA 会 長 ）  ・前田尚美委員（ 神 戸 小 学 校 P TA 副 会 長 ）  
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・田路定伯委員（ 神 戸 小 学 校 P TA 会 長 ）  ・丸山謙二郎委員（ 染 河 内 小 学 校 PTA 会 長 ）  

・稲垣幸祐委員（ 染 河 内 小 学 校 PTA 副 会 長 ）  ・藤原みのり委員（ 染 河 内 小 学 校 PTA 副 会 長 ） 

・秋田圭司委員（ 神 戸 小 学 校 区 保 護 者 代 表 ）  ・大前惣匡委員（ 神 戸 小 学 校 区 保 護 者 代 表 ）  

・柴原登茂弘委員（ 神 戸 小 学 校 区 保 護 者 代 表 ） ・大倉人美委員（ 神 戸 小 学 校 区 保 護 者 代 表 ）  

・波多野好則委員（ 神 戸 小 学 校 区 保 護 者 代 表 ） ・勝木智文委員（ 染 河 内 小 学 校 区 保 護 者 代 表 ）  

・金持由紀子委員（ 染 河 内 小 学 校 区 保 護 者 代 表 ） ・植木真智子委員（ 染 河 内 小 学 校 区 保 護 者 代 表 ） 

・八家良樹委員（ 神 戸 幼 稚 園 P T A 会 長 ）  ・仲嶋充利委員（ 神 戸 小 学 校 長 ）  

・中尾宏文委員（ 染 河 内 小 学 校 長 ）  ・坂元昭佳委員（ 一 宮 南 中 学 校 長 ）  

  

  

 

 

        

事務局  

・藤原教育部長、前田教育部次長、橋本教育総務課長、山本学校教育課長、西林

施設整備課長、福元教育総務課副課長  


